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пятница,  10 августа 1956 г. Цена 15 хоп. 

(СЕВРЕМЕННО ВЫПОЛНИТЬ 
ПЛАН РЕМОНТА ЖИЛИЩ 

аетгкие государство из года времени даже не разобрались в 

пуска большие средства причинах плохой ее работы. 
онт жилых домов и других Качество выполняемых работ 

удутбытовых зданий, - нахо- по ремонту жилищ крайне низ-

ся в ведении местных Со- кое. Так, бригады ремонтников 

предприятнй и учрежде- ЖКО треста «Ленинградсланец» 
это одно из проявлений за- очень плохо выполнили отделоч-

партии и правительства о6 ные работы в домах N 10 и 

спин условий жизни пасе- № 12 по Почтовому переулку. 

Своевременный ремонт до- Такое же положение с качеством 

удаиыяет срок их эксплуата- ремонта и в доме N 2 по улице 

Кирова, где работы ведет рем-

Этом гиду Слаицевскому го- стройконтора горкомхоза. 

Не ведет борьбы за качество 

фланец» и газоспанцевому ремонта и удешевление стоимости 

ппущено иа капитальный и руководство строительного уп-

Жильн, соцкультбытовых равления треста «Газсланце-
п объектов внешнего бла- строй». 0б этом говорит такой 
,ч тва более трех миллио- факт. Не отремонтировав крышу 

сей. Это обязывает хозяй- дома N 12 в Новом поселке, здесь 

1\ руководителей, город- внутри помещения произвели 

ит, профсоюзные органи- штукатурные и малярные рабо-
ноевремеино и высокока- ты. В результате после прошед-

вно выполнить план ре- ших дождей штукатурка обвали-
лась и теперь приходится все пе-

двако годовой план по кали- ределывать заново. 
иу ремонту жилого фонда Руководители газосланцевого 

i объектов выполняется завода и треста «Ленинградсла-
потворительно. Это объяс- нец» не принимают срочных мер, 
прежде всего неподготов- чтобы снабдить ремонтируемые 
ю к ведению работ по ре- объекты строительными матерна-

зданий. Тая, в жилищно- лами. Особенно тревожное поло-
гльных отделах треста жение создалось с ремонтом 
радсланец» и газослан- кровли. известно, что крыши во 
завода приступили к ре- многих домах текут, а хозяйст-

с большим опозданием, венные руководители до сих пор 
ведут ремонт очень сла- не беспо+азятся о завозе кровель-

•апами. Достаточно сна- ных материалов. 
го из предусмотренных Вопрос о ремонте жилищ и соц-

,[ капитального ремонта 85 культбытовых зданий, подготов-
принадлежащих тресту ки их к зиме 8 августа обсуж-

авиградсланец», отремоитиро- дался иа ХVН сессии городско-
тоаько 17 домов. Не лучше го Совета. Сессия обязала дирек-

ние с ремонтом жилищ и тора газосланцевого завода т: Хох-
га.осаанцевом заводе. Здесь лова, управляющего трестом «Ле- 
монтировано только 8 домов иинградсланец» т. Ковалева х за-
ваане 20 домов. ведующего отделом городского 

Очень медленно ведет работы коммунального хозяйства т. Мар- 
С'монту жилищ ремстройкои- кова принять необходимые меры 

пIркомхоза. Необходимо от- к усилению ведения работ по ре- 
ть, что отопительная систе- монту жилого фонда и других 

а домах NN 1 и 2 по улице объектов, до 15 августа составить 
рва зимой работала очень перечень дефектов по каждому 

Но руководители отдела дому в отдельности и вести ра- 
иного коммунального хозяй- боты строго по графику с таким 

в Ремстройконторы не толь- расчетом, чтобы план ремонта 
м'врвнялИ мер к ремонту дан- выполнить не позднее 15 октяб-

евстемы, на до настоящего рн с. г. 

дому Совету, тресту «Лении-

НОВОЕ В ОПЛАТЕ ШАХТЕРОВ 
:г} , инициативу проявили 

лики Горловской шахты 

чегарка Донбасса». Здесь при 

"г'0у участии рабочих, ин- 

Уов, техников, горных ма- 

'в разработана и осуществле-

вовая система оплаты труда 

теров. 

бваата производится с учетом 

грессивных доплат. установ- 

ц единая премия за выполне-

суточных и месячных пла- 

предусмотрены поощрения за 

теетвенные показатели. 

Па Участках осуществлен пол-

хозяцствеиный расчет. Треть 

емосги сэкономленных мате-

риалов выплачивается рабочим. 
В июле на шахте добыто до-

полнительно около 6 тысяч тонн 
угля. Производительность труда 
рабочих выросла на 16,3 процен-
та при одновременном росте зара-
ботка горняков всех профессий. 
Сэкономлено большое количество 
крепежного леса, уменьшились 
затраты других материалов. С 
первого августа на новую систе- 
му оплаты труда и полный хоз-

Наысхчеут частков,е аывсе также бдобыч ольшая 

часть рабочих вспомогательных 
цехов. (ТАСС) 

ВЕСТИ С ПОЛЕЙ РАЙОНА 
* * 

УБРАНЫ ПЕРВЫЕ ГЕКТАРЫ ОЗИМЫХ ХЛЕБОВ 
Н. занчера механизаторы Загривгкий тракгир-

ной бригады приступили к уборке озихий ржи 

в колхозе «Путь к коммунизму >. 

На поля сельскохозяйственной артели первым 

выетал на своем уборочном агрегате комбайнер 

комсомолец А. Кулаков. Свое умение он показал 

в первый же день уборки, скосив хлеба ва пло-

щади 6 гектаров, наколотив зерна 9 тонн, что 

составля^т среднюю урожайность на атом участ-

ке 15 центнеров с гектара. 

В таком же темпе дродолжал работу т. Кула-

ков и на второй день. По уже к 1 У часам дня 

потев дождь н уборку пришлось ириистановить. 

До дождя он успел убрать хлеб с площади н три 

гектара, выдав намолоченного зерна G тонн. Хо-

рощи игр,гулировав свои комбайн, проявляя 

исключительное внимание в работе, опытный 
комбайнер т. Rгулаков стремится вести уборку 
хлебов без потерь. Выборочная проверка скошен-

ный "м площади показала, что иа одном квад-

ратном метре обнаруживается лишь один—два 

колоса. 

— С каждых днем, — говорит комбайнер 
Кулаков, — буду наращивать темпы уборки хле-

бов. Свое обязательство — убрать в атом году 
я колхозе Путь к коммунизму» 280 гектаров 

зерновых культур и семенники многолетних 

трав, я выполню в сжатые срики и без потерь. 
В. ТЮТЮКОВ, 

колхоз Путь к коммунизму'. 

НЕЛЬЗЯ ЗАБЫВАТЬ О КАЧЕСТВЕ УБОРКИ 
Ржаные пиля г каждым днем все йоАьше м 

больше дрнобретают золотистый оттенок. Тяже-
лые колосья ктонятся к земле. В последнее вре-

мя дожди Сказались на полегании озимых. Осо-
бенно полегла рожь на высокоурожайных участ-

ках — стебли ржи не выдержали тяжести полно-

весных колосьев. Эти н некоторой степени за-

трудняет уборку комбайнами. По передовые ком-

байнеры имеют немалый опыт убпрки полегших 

хлебов. 
Однако первые дни уборки говорят о другом. 

Среди отдельных кохбайперов Рудненской МТС 
не наблюдается борьбы с потерями урожая. 

В колхозе имени 17-го Партсъезда комбайнер 
г. Гордеев вывел комбайн на воле с хорошим 

стеблестоем озимой ржи. Осмотрев поле, он поста-

вил себе задачу — как можно больше убрать н 

хорошо заработать, но совершении забыл о вто-

рой стороне дела — качестве уборки. !Машину 
как следует не проверил. Включим мотор. т. Гор-
деев заехал с одной Стороны поля н начал убор-
ку. За первый день он убрал G гектаров. По как 

показала проверка, у комбайна не были отрегу-

лированы зерноулопителн, молотилка плохо про-

хилачинала, н в соломе огтаналигь даже полные 

колосья. В результате такой уборки на каждым 

гектаре потери зерна систанн.и+ до двух цент-

нерам. 

В атом нииииеи не только комбайнер, но R 

руководители колхоза и МТС. 11ри пуске ком-
баАиа в работу присутствовали бригадир-полевод 
т. Данилова и председаткль Нелегогкоги сельсове-

та т. Григорьев. Они пистоялн на краю поля, 

посмотреаи, как работает комбайн, как вращает-

ся мотоврло и решили, что все хорошо. Но гп-

вершеи но иг поиитгресопаддсь, высоко или низ-

ко срезается рожь, хорошо ли вымолачинает 

молотилка, нет ли утечки аериа. 
Больише потери допускают при раздельной 

уборке н колхозе имени Ленина механизаторы 

Виконоров и Аидриаиов. До 20 — 30' колосьев, 

а иногда н больше, остается на квадратном мет-

ре. 

Лалыие такое положение не нижет быть тер-

пимы. Нужно вести настоящую борьбу не только 

за скишень ме гектары, но заботиться, чтобы они 

были убраны качественно. 
И. МАИСИМОВА. 

ЗАБОТА О РАЗВИТИЙ ЖИВОТНОВОДСТВА 
Для повышения продуктивности животновод-

ства важное значение имеют сочные корма, а 
главным образом — силос. Колхозники-пилеводы, 
проживающие в деревне Боровня (колхоз сВог-
ход») решили в атом году заготовить на каждую 

корову из общественного стада ж' менее как пи 

тиха силоса. 

Выполняя свое решение, члены этой брига-
ды только за счет раннего силосовании уже за-
ложили пи д тонны силоса на корову. 

ВЕТОЧНЫЙ КОРМ-НА СИЛОС 
Члены полеводческой бригады т. Маркова (дер. 

Вороново) ведут заготовку веточиого корма для 

силоса. Для этой цели они используют ветки 

ольхи, которые складываются н кучи. Ветки 
лежат в течение 3-х дней, а потам измельчаюг-

гн па гилогорезке и заклядываксгся n силосные 

сооружения. 

Такого корма уже заготовлено 10 тонн. 

Закладка силоса из деток продоласаетсн. 

И. АЛЕКСАНДРОВА, 
колхоз .Восход• 

Подъем экономика Ленинграда н области 
Опубликованы сообщение стати-

стических управлений Ленингра-
да н области о выполнении госу-
дарственного плана развития на-
родного хозяйства за первое пи-
лу годие 1956 года. 

Проиышленаость .1енинграда и 
области переныполнилд шествие-
сячиый план по выпуску вало-
вой продукции. По сравнению с 
тем же периодом прошлого года 
объем валовой продукции возрос 
на 11 процентов, а продукции 
тяжело" промышленности: маши-
ностроения, станкостроения, ме-
таллургии, химии — на 16 про-
центов. Сверх полугодового пла-
на выпущено большое количество 
стали, проката, черных металлов, 
паровых и гидравлических тур-
бин, магнитных станции, транс-
форматоров тока, электромоторов 
свыше 100 киловатт, электросва-

рочного оборудования, 
ров чесальвых, прядильных, 
обувных и других машин, сило-
вых кабеле и кабелей свкято, 

пассажирских вагонов, р еик ров, автопокрышек и дРУ из-

делий. ПеревыЛ па н 

по вьтуску чат бу хажиыхн 
шерстяных тканей, штапельного 

полотна, чулоЧзн -носочных изде-

лий, кожаной и резиновый обуви, 
ниток, трикотажа, кондитерских 
изделий, маргарниивой продук-
ции, мыля и других товаров для 

населения. 

Машиностриьтельные заводы 

Ленинграда в первой полугодии 
освоили н выпустили свыше 100 
новых высокопроизводительных 
типов и марок машин, механнз- 

нов и приборов, в тон числе мощ-
ные гидрогенераторы с ионным 
возбуждением, алевтросварочные 
агрегаты для дуговой • свар-
ки, уникальные металлорежущие 
станки, новые типы текстиль-
ных, обувных ь полиграфических 
машин. По сравнению с плановой 
себестоимостью всей товарной 
продукции в целом по промыш-
ленности города и области в пер-
вом полугодии сэкономлено свы-
ше 150 миллионов рублей. 

Заметных успехов дыбились 
труженики деревни. Весенний сев 

в колхозах проведен на более вы-
соком агротехническом уровне. В 
текущем году внесено минераль-
ных удобрений больше чем и 
1955 году на б0 процентов. МТС 
произвели тракторных работ на 

15 процентов больше, чем за тот 

же период прошлого года. Колхо-
зы и машинно-тракторные стан-

ции лучше, чем в прошлом гиду, 

ведут обработку паров и уход за 

пропашнымн культурами. В кол-

колах н совхозах увеличилось 

поголовье коров, свиней, возрос-

ло производство продуктов жи-

вотноводства. В результате сель-

хозартели области досрочно вы-

полнили годовой план заготовок 

в закупок молока. По сравнению 

с прошлый годом колхозы н сов-

хозы сдали и продали государ-

ству молока больше на 1б тысяч 

тонн. Успешно выполнен полу-

годовой план заготовок и заку-

пок мяса, яиц. Лучше, чем в 

прошлом году, проходят заготов-

ки ранних овощей для трудн- 
щт'хся Ленинграда. 

В сообщении приводятсн дан-

ные о росте государственных ка-

питаловложений, дальнейшем раз-

вертывании товарооборота, росте 

производительности труда, куль-

турном строительстве, здраво-

охранении, городском хозяйстве. 

(ЛеиТАСС). 
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УЛУЧШИМ Р АЕОТу ПРЕдПРИЯТИЙ, - 

ПОВЫСИМ ПРОЙ3ЕОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУД!! 
райоккой партийной организации 

Из выступлений участников собрания 
С собрания актива 

6 августа с. г. в клубе горняков состоялось собрание 
актива районной партийной организации. С докладом Итоги 
работы промышленных предприятий за первое полугодие и 
задачи районной партийной организации на второе полугодие 
1956 года выступил секретарь райкома КПСС тов. А. Я. 
ЯКОВЛЕВ. 

В премиях по докладу выступили секретаре, партийной ор-
ганизации шахты Аа I тов. А. И. МЕЛЬНИКОВ, главный 
инженер газосланцевого завода тов. В. И. ШУВАЛОВ, се-
кретарь партийной организации шахты дна з тов. Ф. П. БАРА-
НОВ, управляющий трестом «Ленинградсланецу тов. Ni. С. 
КОВАЛЕВ и другие. 

Собрание актива районной партийной организации приня-

ло резолюцию, в которой наметило практические мероприя-

тии, направленные на дальнейшее улучшение работы промыш-

ленных предприятий, досрочное выполнение плана 1956 года 

м социалистических обязательств, принятых коллективами в 

ответ на решения ХХ съезда КПСС. 
Ниже публикуются материалы с собрания 

ной партийной организации. 

акты ва район-

Из доклада секретаря 

райкома КПСС 

тов. А. Яв Яковлева 
Осуществлял решения Х$ Съез-

да КПСС, борясь за выполнение 

социалистических обязательств, 
работники промышленности на-

шего рарiо ,а добились в первом 

полугодии заметных успехов. Пе-
ревыполнен план по выпуску ва-

ловой продукции. По сравнению 

с тем же периодом прошлого года 

объем продукции увеличился на 

23,3 процента. "Передовыми пред-

приятиями являются газосланце-

вый завод, шахты N 3, № 2, 
№ 1, центральная электростан-

ция и некоторые другие. Успеш-
но справились с выполнением 

плана за полугодие предприятии 
местной промышленности - пи-

щскомбинат и бытмногопромар-
тель. 

Горняки треста «Ленинград-

сланец» добыли за полугодие 

97,3 тысячи тонн сверхпланово-

го сланца, перекрыли задание по 

производительности труда, сни-

зили стоимость топлива. Строи-
тельное управление треста пере-

выполнило план ввода жилья в 

эксплуатацию. 

На шахтах х других предприя-

тиях треста стали шире внед-

ряться передовые методы органи-

зации труда. 

Выполняя обязательства, взя-

тые в ответ на решения Х$ съез-

да партии, коллектив газослан-

цевого завода, партийная органи-

зация добились хороших резуль-

татов в работе. Она почти по всем 

показателям перекрыли полуго-

довой план. 

Далее т. Яковлев останавли-

вается на недостатках в работе 
промышленности района. Он от-

мечает, что есть еще хозяйствен-
ные руководители и партийные 
организации, которые медленно 

перестраивают работу в свете ре-

шений ХХ съезда партии. Не вы-

полнило полугодовой план строи-

тельное управление треста «Ле-
иннградсланец» (начальник тов. 

Требенюк, секретарь парторга-

низации т. Данильчук). Здесь. не 

выполнен план накоплений. Не-
удовлетворительно работает строи-

'гельное управление треста е Газ-
оланцестрой», где также не вы-

полняется план накоплений из-за 

отсутствия борьбы за экономию 

и бережливость государственных 

средств. Партийная организация 

управления (секретарь т. Фролов) 
поверхностно занимается врпро- 

сами производства. 

Далеко не выполнили полуго-

дового плана участки « Дентро-
спецстройю (начальник т. $ало-

шин), иСоюзнефтевзоляция» (на-
чальник т. Шмульян). Не спра-

вились также с планом артель 

«Сланцевский мебельщик» (пред-
седатель т. Кузьмин, секретарь 

парторганизации т. Косеиков) и 

промкомбинат (директор т. Пет-
ров, секретарь парторганизации 

т. Петрова). 
Одним из крупных недостатков 

на предприятиях` является все 

еще слабая механизация трудоем-

ких процессов и автоматизация 

производства. 

Руководители газосланцевого 

завода не ликвидировали еще от-

ставание газогенераторной стан-

ции по выработке сланцевой смо-

лы. До сих пор не освоена про-

ектная мощность газогенераторов. 

Крайне слабо внедряется автома-

тика в производство. 

Много аналогичных недостат-

ков в работе местной промышлен-

ности, которая призвана непре-

рывно улучшать обслуживание 
трудящихся. Заместителю предсе-

дателя райисполкома т. Прохоро-
ву, который руководит этим ваае-
ным участком работы, необходи-
мо глубже вникать а деятель-

ность каждого предприятия, уст-

ранить недостатки. 

Задача партийных организа-
ций, хозяйственных руководите-

лей состоит в том, .чтобы принять 

решительные веры к улучшению 

организации труда, воспитанию 

трудящихся. Надо значительно 

улучшить внедрение механизации 

в производство, широко распро-

странять передовые методы тру-

да н передовую технологию н на 

этой основе выше поднять про-

изводительность труда. 

Партийные организации долж-

ны повысить организационную и 

политико-воспитательную работу 
до уровня требований В% съезда 

партии, твердо проводя в жизнь 

указание съезда партии о том, 

что хозяйственное строительство 
-одна из важнейших сторон 

партийной работы. 

Первейший долг партийных ор-

ганизаций, хозяйственных руко-

водителей, всех коллективов пред-

приятий и строек - усилить 

борьбу за досрочное выполнение 

планов н социалистических обя-

зательств, взятых в ответ на ре-

шения ХХ съезда КПСС. 

После доклада тов. А. Н. Я ков-
лева развернулись прения. Пер-
вым взял слово главный инженер 
газосланцевого завода В. И. Шу-
ваЛОв. 

- Коллектив нашего завода,-

сказал он, - выполняя истори-

ческие решения ХХ съезда КПСС, 
добился значительных успехов. 

План первого полугодия по вы-

пуску валовой продукции перевы-

полнен. Перекрыто задание по 

производительности труда. Полу-
чено сверл плана более 14 мил-

лионов кубических метров быто-
вого газа. Значительно снижена 

себестоимость продукции. За вы-

сокие производственные успехи, 

достигнутые во вторим квартале, 

коллективу завода присуждено 

переходящее Красное знамя Сове_ 

та Министров СССР и ВЦСПС а 

также денежная премия. 

Однако, продолжает т. Шува-

лов, наряду с некоторыми наши-

ми успехами мы имеем еще и мно-

го существенных недостатков. 

Узким местом в работе завода все 

еще пока остается газогенератор-

ная станция. Здесь не на полную 

мощность работают отдельные ге-

нераторы. Не все благополучно с 

трудовой дисциплиной. Объяс-

няется это отсутствием должной 

борьбы коллектива станции за 

точное соблюдение технологиче-

ского режима и тесное взаимо-

действие е другими цехами. У нас 

еще имеется некоторая разобщен-

ность в работе цехов и отдель-

ных технологов. 

Серьезные опасения вызывает 

у нас нехватка запасных частей 

(особенно в компрессорном цехе) 

и задержка второй очереди кон-

денсации на " газогенераторной 

станции. Строители должны по-

торопиться с вводом в эксплуата-

цию необходимых объектов. Мы 

же, газовщики,-приложим все си-

лы к тому, чтобы с честью вы-

полнить те задачи, которые по-

ставил перед нами ХХ съезд пар-

тии. 

На трибуне секретарь партий-

ной организации шахты № 3 

Ф. П. Баранов. Он говорит о 

том, что вся работа партийной 

организации и в целом коллек-

тива шахты направлена на быст-

рейшее претворение в жизнь 

исторических решений $Х съезда 

КПСС. 

- Досрочно реализовав свои 

обязательства, взятые в честь 

$$ съезда, - продолжает оратор, 

- коллектив шахты принял но-

вые, более повышенные обяза-

тельства и сейчас успешно их 

выполняет. Государственный план 

шести месяцев по добыче сланца 

нами выполнен на 115 процен-

тов, по горный выработкам - на 

125 процентов и по росту произ-

водительности труда - на 112 

процентов. За первое полугодие 

выдано на-гора около 35 тысяч 

тонн сверхпланового сланца и 

сэкономлено 726 тысяч рублей. 

Все эти достижения не пришли 

сами по себе, а были завоеваны 

упорным трудом шахтеров, хоро-

шим использованием горных ме-

ханизмов и правильной организа-

цией труда. 

Партийная организация, опи-

раясь на актив горняков, широко, 

организовала борьбу за техниче-

ский прогресс, за внедрение в 

производство новейших достиже-

ний науки и передового опыта. 

На шахте по инициативе знатно-

го проходчика т. Бобкова широ-

ко развернулось движение за ско-

ростную проходку штреков и 

максимальное использование ме-

ханизмов. Надо сказать, что это 

замечательное начинание было 

дружно подхвачено и другими 

горняками. Сейчас на шахте ус-

пешно применяется металличе-

ское штанговое крепление штре-

ков, новым способом передвига-

ются транспортеры, начата се-

лективная выемка сланца (под-
рубка по первому слою), дающая 

большой экономический эффект. 

На производстве авангардную 

роль, как всегда, занимают ком-

мунисты. Они находятся на ре-

шающих участках и своим само-

отверженным трудом показывают 

личный пример. Заслуженным 

авторитетом среди шахтеров 

пользуются коммунисты тт. Са-

фронов, Шилкин, Железнов и 

многие другие. Но, к сожалению, 

есть у нас и такие коммунисты, 

которые не выполняют партий-

ные поручения, слабо повышают 

политические и особенно эконо-

мические знания, плохо справля-

ются е вверенными им участка-

ми работы. К таким коммунистам 

относятся тт. Траянов, Лукьянен-

ко и некоторые другие. И в этом, 

конечно, вина парторганизации. 

Далее т. Варанов делает серь-

езный упрек в адрес руководите-

лей автобусной конторы, не су-

мевших наладить бесперебойное 

движение автобусов между Боль-

шими Лучками и шахтой N 3. 

Справедливые претензии предъяв-

ляет он руководству треста «Ле-

пииградсланец» и газосланцево-

го завода. На шахте N 3 скопи-

лось много мелкого сланца, но 

использовать его никто не соби-

рается. Так он и лежит лишним 

грузом в отвале. 

Затем слово предоставляется 

секретарю партийной организации 

строительного управления № 2 
треста « Газсланцестрой» С. А. 
Фролову. 

Он рассказывает о растущей 
после Х$ съезда КПСС творче-

сIсой инициативе масс, 

риотическом стремлеинi 

выполнить задания тес 

летки. 

- Включаясь е соц1 

ское соревнование, 

оратор, - коллектив д 

равления взял на себя 

ство -- годовой плащ 

но-монтажных работ 

к 25 декабря, повысит 

дительность труда проi 

вой, досрочно выполи 

жилищного строители. 

торые из пунктов этю 

тельств уже близки д 

нию. В августе сдаем в 

цию около 1.800 в 

метров жилья и ряд д 

нык объектов. Докладу 

справедливо отметил, Ч 

ная организация нашег 

ния слабо боролась за 

должного порядка на 

стве. В результате за 

лугодие были допущен 

На некоторых строитез 

стках слабо налажена 

дисциплина, плохо о 

труд, не изжиты прост 

квидирована порочная 

приписок и переделок. 

ке, которым руководвэ 

коммунист т. Торим, в 

но допускался брак I 

частые переделки, что 

большому перерасход 

и материалов. Эти фа; 

место и на других учас 

лп обсуждены на общ( 

ном собрании. 

Серьезные неполадк 

в работе комбината 

предприятии. Комбин 
обеспечивает стройку 

ном и другими матери 

Далее т. Фролов гг 

кой критике работу г 

ного отдела райкома К 

- Работники пром 

отдела, - заявил он, 

гости у нас, на стрн 

больше занимаются е 
док по телефону, чем 

нам. 

В прениях выступе 

секретарь партийной о1 

шахты № 1 А. И. Мель 

равляющий трестов « 

сланец» М. С. ковадеа 

пик шахты имени С. 

В. Т. Лазарев. 

Собрание партийно 
единодушно принято I 

в которой наметило П 

шего улучшения рабе 
лриятий на основе те 

прогресса и повытевв 
дительиости труда. 
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UГдA НЕ СЧИТАЮТСЯ 
С нЕНИЕЯ КОЮТ3'НИСТОВ 

зуыасты партийной орга-
а совхоза «Родина» едино-

одобряют постановление 

ьвого куиьтата КПСС личностигги 
деыив 

дедствай»• На состоявшеи-
пзртиггяом собрании они 

а Ряд недостатков в руко-
ароизводственныии дела-

чевоза 
родине доказало, что комму-

правильно понимают важ-
,проса о преодолении куль_ 
,остн и его последствий, 

з, как вботн 
шую задачу 

епарторгани-атегг ра 
[3о всех выступлениях бы-

главная мысль о тон, 

зеыннские нормы партийной 
а четко определен ем в Уставе 

жизнь регулируюW 
м партии. Выполнять ле-

гкае нормы партийной жизни 
это значит выполнять Устав 

тупая на собрании, комму-
тт. Шибанов, Бакадоров и 
ов подвергли резкой ири-

деятельность директора сон-

r. Грос6ерга и председателя 
его комитета т. Васильева, 

рые не считаются с мнением 
кгава и решениями пар-

собраний. Для них ниче-

стоит проголосовать за л ю-
ретение, пообещать и... ни-

ве сделать для его претворе-

в жизнь. Видимо, комиуни-

п. Рросберг и Васильев за-

тт о том, что в выполнении 

тыт решений должно со-

ня полное единство в дей-
z со схорони администра-

партипноы и профсоюзной 
иизаций. 

ииунисты тт. Чащин и Пет-

в говорили о зажиме критики 

мокритики. Директор совхоза 

Трос6ерг и главный агроном 

Уихайлов не любят критику, 

ьивают гонения на неугод-

ны работников. Так и посту-

в они с коммунистами тт. Ча-
ыы, Петраковым, Бакадоро-
и другими, которые осмели-

ь высказать в адрес этих ру-

дитезей свои критические за_ 

мня. Таким руководителям 

метает напомнить о том, что 

партия требует одного: обсужде-

ние и критика должны быть на-

правлены на укрепление единст-

ва партийнъгх рядов, на улучше-

ние всем нашей работы. Зажим 

критики является тяжкий злом. 

Поэтому не случайно коммуни-

сты партийной организации пра-

вильно поставили вопрос о не-

иедлениом снятии с работы глав-

ного агронома т. Михайлова, ко-

торый чинит в совхозе самоуправ_ 

ство. Он имеет у себя в личном 

пользовании приусадебный уча-

сток площадью 0,60 гектара. В 

личных целях для обработки уча-

стка он пользуется совхозной ло-

шадью. Не прочь он и восполь-

зоваться удобным случаем, чтобы 

чужими руками вести обработку 
земли и реализацию продукции 

урожая на рынке, получаемой с 

приусадебного участка. Так он и 

поступил с т. Семеновой из вто-

рой бригады, превратив ее в дом-

работницу, оторвав от основного 

дела на производстве.. 

Справедливо отмечали комму-

нисты о нарушении коллективно-

го руководства в парторганиза-

цпи, о слабой политико-воспита-

тельной работе и дисциплине. За-
частую директор совхоза т. Трос-
берг вопросы с подбором, расста-

новкой и перемещением кадров 

решает единолично, не советуясь 

с партийной и профсоюзной ор-
ганизациями. Только поэтому от-

деления совхоза «Родина» до сих 

пор не укреплены руководящими 

кадрами. Надо отметить, что ком-

мунисты критиклвали и стиль 

работы т. Тросберга. Он допускает 

грубость, окрик, бестактность в 

обращении с людьми, порочные 
методы голого адмзгпистрировапия 

в руководстве хозяйством. 

Партийное собрание потребова-
ло от всех коммунистов строжаы-
тего выполнения ленинских норм 
партийной жизни, закрепленных 
Уставом КПСС, развертывания 
критики и саиокритики,усиленин 
контроля за хозяйственном дея-
тельностью администрации совхо-

за «Родина». 

Н. КУЗНЕЦОВА, 
заведующая орготлелом 

райкома КПСС. 

НОВЫЙ ОТРЯД МЕДСЕСТЕР 
ио подготовки медицинских 

р целиком передано в нашей 
не Центральному Комитету 
`етиа Красного креста и Крас-
патумесяца. 

января этого года в нашем 

не на базе Сланцевской сред-

тколы № 4 и лечащего 

имения в поселке Большие 

Ки начали свою работу пер-

носьиинесячные курсы меди-

аих сестер. Приближается 

выпускных экзаменов. Уча-

я курсов готовятся к ним, 

е знаменательному дню в 

н жизни. Ведь успешно за-

ик курсы, 1 сентября каж-

''лушатень получит -квали-

иоемедицинской сестры с 

Нным образованием —

44 работать в лечебно-профи-

тЫчееких учреждениях нашей 
лиц. 

'й`дагогичееиий коллектив кур-

4 марался дать максимум зна-

овав е 
анате, ивызадачу 

полнили. Жела-

ние получить знания, высокая 
активность большинства учащих-
ся помогли преодолеть трудности. 
Многие очень серьезно занима-
лись и, конечно, успешно сдав 
экзамены, будут иметь преиму-
щество в устройстве на лечебно-
профилактическую работу. 

Велико стремление заканчи-
вающих курсы поехать работать 
в отдаленные места страны: на 
целинные земли, в северные рай-
оны, в районы Сибири и Даль-
него Востока. Эти желания дол-
жен учесть райком комсомола. 
Где 6ы ни оказались медсестры 
первого выпуска восьмимесячных 
курсов, они будут в строю актив-
ных работников, вооруженных 
знаниями саиостоятельнов довра-
чебной помощи и ухода за боль-
ны ми. 

Д. СВЕТЛОВ, 
начальник курсов медицинских 
сестер, кандидат медицинских 

наук. 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
Долго ли таи будет 

продолжаться? 
Наше почтовое отделение рас-

положено по улице Заводском. 

Оно занимает нижнем этаж дома 

Nп 1. Если зайти на почту, надо 

иметь зонтик и вооружаться 

карманным фонариков. В кори-

доре темно, потому что отсырела 

электрические провода. С потол-

ка течет вода. На полу—ручей... 

Нет удобств и в помещения, 

где трудится почтовые работни-

ки. В первой комнате также про-

текает потолок. На стенах и по-

толке от сырости потеки. Работам. 

кк отделения передвигают столы 

с места на место — ищут, где 

можно укрыться от воды. 

Не лучше в зале для посети-

телем. С труб, с потолка — всю-

ду течет. 

06 атом хорошо знает началь-

ник ЖКО газосланцевого завода 

т. Васильев. Почтовые работники 
неоднократно обращались к нему 

за помощью. Так было я 4 авгу-

ста, когда стала сильно проте-

кать вида. Но т. Василиев как 

будто не слышат... 

Да п не только т. Васильев знает 

о подобном положении, В отделе-

нии почти ежедневно бывает кто-

нибудь из руководителей газо-

сланцевого завода — мало кто 

обходится без связи. Но они, по-

качан головой, уходят... 

Кроме того, что сверху течет, 

воздух отвратительный — вода 

пу.осачивагтсн из 

них труб. 

Долго ли так будет продол-

жаться! 

А. ВАГАНОВА, 
ломощтгк начальника третьего 

Сланцевскогл оочтоРОГо 

отделения. 

Улучшаем работу 
бани 

В поселке Большие лучки жи-

вут тысячи горняков, строите-

лей, газпвщикоя. Построенная а 

1950 году баня уже не стала 

удовлетворять население, хотя и 

работает бесперебойно. 
Жилищно-коммунальный отдел 

принял меры пи улучшению ра-

боты бани. Был гпставлеы проект 

увеличении ее пропускной спо-

собности за счет ввода в действие 
пустующей площади. Эту иициа-

тяву поддержало руководство тре-

ста лоси ниградсаанеца. Сейчас в 

экгп.iуагацнk введена дополни-

тельная плошадь. Рагизирено от-

деление для женщин. Пропуск-
ная. способность бани увеличи-

лась на 40 человеки час. В ре-

зультате, если в бане раньше 

могли помыться за смену только 

400 женщин, то сейчас — 600. 
Будет расширено и мужское 

отделение. Пропускная способ-
ность бате в дальнейшем увели-

чится пичтн в дна раза. 

Г. СОНУРЕНИО, 
заместитель начальника ЖКО 

треста 'Л енииградсланец.. 

Больше заботы 

О пайщиках 

В Выскатскам магазин месяц 

тину назад поступили в продажу 

кровати и пружинные матрацы. 

Но кровати одного размера, а мат-

рацы другого. Колхозники, сде-

лав с радостью покупки, возвра-

щают их в магазин: Продавец 
берет мебель обратно, но огова-

ривается, что виноват в атом не 

магазин. Спратипается, у кого 

же в райпо так работает голова, 

ото присылают за несколько ки-

лометров,такие товары? Конеч-
но, они подолгу будут лежать в 

магазине. 

А вот того, что нужно, в ма-

газине Нет. Так, за содой для 

стирки белья надо ехать в Слан-
цы. 

Вместо товаров первой необхо-

димости, райпп заслало в мага-

зин авторучки, тапочки, галоши 

п телевизор. Кинечно, в этих то-

варах есть нужда, но не в таком 

большом количестве, сколько их 
лежит на приладках. 

Скоро подойдет осень. Пора за-

яГзти в магазин нобольшС сапог, 

резиновых бот, особенно детские 

— учебный год "е за горами. 

С. ФЕДОРОВ, 
члео колхоза .Обноелетзая 

зезlля.. 

ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ 

ЗА ОБРАЗЦОВУЮ ПТИЦЕФЕРМУ 

вместе С группой рабочих типо-

графии Дзержинского района 
города Ленинграда приехала в 

колхоз имени Калинина, чтобы 
помочь колхозникам убрать уро-

жай. Здесь мне понравилось. Н 
решила я остаться. Руководство 
нашего предприятия'питло мне 
навстречу — дало разрешение о 

моем переходе в сельское хозяй-
ство. На общем собрании колхоза 
меня приняли членом сельскохо-

знйствениой артели, помогли 
устроиться и обжиться на новом 
месте. С тех пор, вит уже три 
года, я честно и добросопестно 
работаю в колхозе. Первое стремя 
трудилась на разных полевых 
работах. В прошлом году правле-
ние артели предлохилл мне заве-
довать колхозной птицефермой. 

С большим интересом и жела-
нием приступила я к этом новой 
длв меня работе. А работы на 
первых порах было много, хозяй-
ство птицефермы было сильно за-
пущено, мне же хотелось Сделать 
наш птичник образцовым и мак-
симально повысить продуктив-

ность кур. 

Много перечитала я различной 
литературы — Учебником, посо-
бим и инструкций по птицевод-
ству, стремясь использовать луч-
ший опыт и советы специалистов 
в своем работе. И сейчас регуляр-
но читаю выписанным для Фер-
мы журнал «Птицеводство» . Хо-
рошо помогли мне книги н мат 
зоотехник т. СизовА шага за работой
освоилась быстро 

ша-

гом стала добиваться улучшения 
дет на ферме. Помогает мне п ва-
та молодежз;—комсомольцы. Вмс-

енераль-
ст,. сними м  сделали помещеняяг атичая-

хУю чпсткУ 
ка и двора, усоверзгзенствовали 

каналмзацззон- 
. 

Три года тому назад н впервые i оборудование. С тех пор помеще-
""е и двор я содержу п н чистоте 

Порядке. 

Трудно пришлось мне я начале 

этого хозямстпеыного года, осо-

бз.ини в :зимний период. Корма 
птицам давалисз. гзднообразпые, 
не были заготивлено на зиму не-

обходимых питамипиых кормов. К 
весне куры сильно истощали, на-

чали болеть. 1Iриизлоси подкари-

лииать их рыбьим жиром. И 
только забптлиггм, вииматсль-

ным уводим за каждый курой 
спасла я все погплоиы. Отходов 
и падежа у меня почти не было. 
В настоящее время на ферме 32$ 
кур-несушек и 23 петуха. 

В уходе за птицей я строго со-
блюдаю распорядок дня, режим н 
нормы кормления. Иногда мне это 
плохо удается, так как перебои с 

доставкой Фуража на ферму име-
н место до сих пор. 

Однако, несмотря "а все эти 
трудности, я добилась уже непло-

хих результатов. В социалисти-
ческом соревновании колхозов за 

высокую прггдуктззвззость живот-
новодства ыа протяжении всего 
этого год я заминала одно из 
первых мест в районе. По плану 
в течение года необходимо было 
получить 70 яиц от каждой ку-
ры-песуткзз, я обязалась полу-
чить-8U яиц. Сейчас. за 10 ме-

сяцев годовой план уже перевы-
полнила, получил по 72 яйца от 
куры. Всего за этот период мною 
собрано 21.355 яиц, тогда как в 
прошлом За целый год От такого 
же количества кур было собрано 
всез% 10.158 яиц или по 31 
яйцу от каждой куры. В настоя-
щее время колхоз полностью вы-
полнил план посавок яиц госу-
дарству. Заканчиваем выполнение 

плана по госзакупу. 

Колхоз высоко отметил нор рд-

боту на птицеферме, удостоим 

чести занесения моего имени на 

районную Доску почета. Правле-
ние премировало меня и выдает 

дополнительную оплату. 

Все это воодушевляет меня s 

зовет к дальней шей борьбе за до-

стижение ионы х успехов в рабо-
те, за выполнение принятого со-

циалистическозчз обязательства. 
Хочется отметить, что резуль-

таты работы нашей птицефермы 
могут быть значительно выше. 

Для этого необходимо рс т ительно 

улучшить содержание Фермы, 
произнести необходимый ремонт 

н расширение помещения. К но-

вому году планируется увеличе-

ние поголовья птицы до 500 
штук, а у нас и сейчас большая 
скученность и теснота. К началу 

нового хозяйственного года Необ-
ходимо произвести тщательнззй 
отбор молодняка, вы6раконать 
всех старых и малопроизводи-

тельных несушек. Надо обеспе-
читз. ферму на зиму достаточным 

кодмчеством витаминных кормов 

— клеверным сеном, березовыми 
вениками, дикорастущими ягода-

ми и овощами. Si веду сейчас за-

готовку этих кормов. Но одной 
мне справиться с этим трудно, 

нужна помощь. 
Работа на птицеферме мне 

очень нравится. Буду и дальше 

с чувством глубоком любви отно-

ситься к порученному делу и до-

биваться, чтобы Ферма была дей-
ствительно передовой, образцовой. 
Сейчас я готовлюсь к вступлению 

в партию. Понимаю, что это на-

кладывает на меня высокую от-

ветственность в практической ра-

боте. 
Г. ИВАНОВА, 

птпчннца колхоза имени 
Калинина. 
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Военному редактору газеты „Нью-Йорк тайме" 
господину Хзисону У. болдуину 

Уважаемый г-н Болдуин! 
В Вашем письме от 7 июля 

с. г. на мое имя Вы высказали 

пожелание, чтобы я ответил на 

поставленные Вами в этом пись-

ме вопросы. 

В настоящее время я посылаю 

Вам мои ответы, которые следуют 

ниже: 

1. Вопрос. Считаете ли Вы, что 

Соединенные Штаты преувеличи-

ли силу советских воздушных 

сил? 
Ответ. Я ме располагаю точ-

ными данными о том, как s Сое-
диненных 1Птатах Америки рас-

цениваются советские воздушные 

силы, так как по этому вопросу 

за последнее время каких-либо 
официальных заявлений не дела-

лось. Возможно, что некоторые 

круги США, особенно заинтересо-

ванные в военных заказах, склон-

ны к преувеличению численно-

сти советских ВВС с целью из-

влечь пользу для увеличения ас-' 
сигнований ка военные цели н 

создания атмосферы недоверия к 

СССР, не считаясь при атом с 

интересами американского наро-

да, на котором лежит основная 

тяжесть налогового бремени. 

2. Вопрос. Советский Союз, 
являясь традиционно великой 
континентальной державой, в 

настоя щее время придает особое 
значение воздушным силам. Оз-
начает ли это, по Вашему мне-

нию, что воздушно-ядерные силы 

являются сейчас доминирующим 

видом вооруженных сил в войне? 
Ответ. Нет, не означает. Воз-

душные силы и ядерное оружие 

сами по себе не могут решить 

исход вооруженной борьбы. Наря-
ду с атомным и водородным ору-

жием, несмотря на его огромную 

разрушительную силу, в военные 

действия неизбежно будут вовле-

чены многочисленные армии и 

огромное количество обычных во-

оружегтнй. 
3. Вопрос. Возможно ли, по 

Вашему мнению, вести малую 

или любую другую войну без 
применения ядерного оружия? 

Ответ. Советский Союз реши-

тельно выступает против боль-
ших и малых войн. Всякая война 
является разрушительной, а с 

применением ядерного оружия она 

крайне опасна не только для 

воюющих стран, но и для стран 

н:воюющих. 

К сожалению, в Соединенных 
цIтатах Америки и у их союзни-

ков по НАТО имеются еще силы, 

умы которых вместо созидатель-

ной работы гга благо народов це-

леустреилены на проблемы веде-

ния войн. 

г. нью-йорк, зб, шТ. НЬЮ-ЙОРК, США. 

4. Вопрос. Почему Советский 
Союз строит так много подвод-

ных лодок? Означает ли Ваша 
судостроительная программа, что 

СССР решил стать великой воен-

но-морской, равно как и великой 
континентальной н воздушной 
державой? 

Ответ. СССР строит только то, 

что небходимо ему Аля обороны 
страны, и ничего лишнего не 

строит. Как известно, территория 

Советского Союза омывается две-

надцатью морями и двумя океа-

нами. Морские границы его со-

ставляют около две трети общей 
протяженности государственной 
границы. Поэтому вполне естест-

венно, что Советский Союз, яв-

ляясь великой морской державой, 
должен уделять соответствующее 

внимание своему Военно-Морско-
му Флоту, который обеспечивает 
безопасность наших морских гра-

ниц. 

5. Вопрос. Не отажает ли 

объявленная СССР демобилизация 
1.800.000 человек тенденции в 

современном ведении войны? Дру-
гими словами, не уменьшила ли 

мощь ядерного оружия вместе с 

самолетами и управляемыми сна-

рядами значение больших массо-

вых армий и военно-морского 

надводного флота? В глазах аме-

риканцев Ваша демобилизация 
не представляется как затраги-

вающая наиболее важный и, по-

видимому, наиболее решающий 
вид вооруженных сил — воздуш-

но-ядерные силы, Является ли 

эта интерпретация правильной? 

Ответ. Ваша ссылка на точку 

зрения американцев непонятна. 

Если речь идет об американском 

народе, то я глубоко уверен в том, 

что трудовой народ Америки го-

рячо приветствует инициативу и 

практические шаги Советского 
правительства. Если под амери-

канцами Вы подразумеваете враж-

дебно настроенных в отношении 

СССР лиц, то их подход к любым 
мероприятиям Советского Союза 
всегда был отрицательным и 

крайне необъективным. 
Советское правители тво, при-

нимая решение о сокращения сво-

их вооруженных сил на 1.840А00 
человек, исходило не из предпо-

лагаемого характера ведения со-

временной войны и не из тех 

тенденций, о которых Вы упоми-

наете. В этом вопросе мы, преж-

де всего, 'исходили из соображе-
ний укрепления пира во всем ми-

ре и уменьшения напряженности 

во взаимоотношениях между госу-

дарствами, а также из интересов 

развития мирной экономики Со-
ветского Союза и повышения 

благосостояния народов СССР. 
6. Вопрос. Соединенные Шта-. 

ты выразили готовность разре-
шить проведение взаимной воз-

душной и наземной инспекции 
для контроля над разоружением. 
Если Советский Союз осущест-

вляет демобилизацию большого 
количества людей, почему же он 

не позволяет проведение такой 
инспекции? 

Ответ. Предложенная США си-

стема контроля, предусматриваю-

щая аэрофотосъемки, сводится по 

существу к развертыванию раз-

ведывательной деятельности, что 

неизбежно приведет к взаимной 
подозрительности и еще больше-
му недоверию между СССР и 

СIПн. 

В то же время советские пред-

ложения предусматривают созда-

ние такой системы международ-

ного контроля, которая действи-
тельно обеспечит наблюдение за 

проведением в жизнь разоруже-

ния. Советский Союз исходит из 

того, что за сокращением воору-

женных сил и вооружений госу-

дарств, а также за запрещением 

атомного и водородного оружия 

должен быть установлен строгий 
международный контроль. При 
атом Советский Союз стоит за та-

кой контроль, который на деле 

дал 6ы возможность контрольно-

му органу по-настоящему прове-

рять, как государства выполняют 

свои обязательства в области ра-

зоружения. Для этой цели кон-

трольному органу предоставляют-

ся широкие права н полномочия, 

вплоть до инспекции военных ча-

стей, складов военного снаряже-

ния и боеприпасов, сухопутных, 

военно-морских и военно-воздуш-

ных баз и военных заводов. 

Предложения СССР предусмат-

ривают также организацию кон-

трольных постов на всех крупных 

аэродромах, железнодорожных уз-

лах, в портах и на важных шос-

сейных дорогах с тем,чтобы не 

допустить опасной концентрации 

войск и боевой техники и, таким 

образом, предупредить возмож-

ность внезапного нападения аг-

рессора. Считаю, что для меня 

нет необходимости более про-

странно доказывать разность це-

пей, которые ставит перед собой 
эффективный наземный контроль 

и, с другой стороны, предложен-

ные США воздушная разведка и 

аэрофотосъемки. 

С уважением 

Г. ЖУНОВ 
Маршал Советского Союза 

4 августа 1956 года 

г. Москва. 

Дополнительна" оплата за заготовку кормов 

Многие колхозы Рощинского 
района успешно ведут заготовку 

кормов для общественного живот-

новодства. Сельхозартели имени 

Ленина, «Победа», «Красный по-

граничник», имени Ворошилова 
уже заложили силос во многие 

башни и ,траншеи. 
Для повышения трудовой ак-

тивности колхозников, занятых 

на заготовке кормов, в ряде сель-

хозартелей установлена дополни-

тельная оплата труда. Так, прав-

ление колхоза имени Ворошилова 
решило выдавать на каждый тру-

додень, выработанный иа заго-

товке кормов, по 8 рублей-на 

2 рубля больше ежемесячного 
аванса, получаемого при вь1пол-

нении других работ. Кроме того, 

колхозники будут получать 8 про_ 

центов заготовленного силоса и 

10 процентов — сена. Членам 

сельхозартели, невыполняющии 

норм выработки, решено снижать 

дополнительную оплату на 50 
процентов. 

Введение дополнительной опла-

ты способствовало усилению тем-

пов работы на лугах. 

(ЛеиТАСС) 

из ПОСЛЕДНЕЙ 
ПО ЧТь/ отписки РА 

Забота о благе советского на-

рода, его быте, работе и здо-

ровьи — всегда в центре вни-

мания Коммунистической партии 

и Советского правительства. За-
бывать об этом — не выполнять 

своего служебного долга. К сожа-

лению, в нашем городе находятся 

еще отдельные руководители 

предприятии и организаций, ко-

торые плохо реагируют на жалобы 
трудящихся. Вот факты. 

В N 102 газеты «Знамя тру-

да» от 11 июля с. г. под заго-

ловком Щедр на обещания, да 

скуп на дела» было опубликовано 
письмо т. Петрачеико. В нем ав-

тор рассказывала о том, что ин-

женер жилищно-кожмунального 

отдела газосланцевого завода 

т. Поденок с весны обещает орга-

низовать ремонт кровли на доме, 

в котором живет т. Петраченко, и 

квартиры. На деле же ничего. не 
предпринимает. 

г 

Письмо т. Петрачег 
направлено для принят, 

ректору газослаицевоi 
т. Хохлову. Тот, в сво, 

переслал это письУо ы, 

жилищно коммуна1Е,ко 

завода т. Васильев' и 

дакцию пришел ответ. 

сильев пишет: 

• «из-за отсутствие 

щее время кровельщик 

ремонт затянулся, При 

работу кровельщиков 

указанной кровли и ко 

дет произведен». 

А если кровельщике 

приняты?!.. 
Ясно, что,, ответ юн 

того, чтобы отписаты г 

надеяться; что партий 

зацЕя 'жилищно-комю 
отдела газосланцевого 

ставит т. Васильева ю 

но относиться к зая 

жалобам трудящихся. 

по ГОРОДУ и rАйо 
Растет 

ЧИСЛО 

комсомольцев 
Нынче в Сланцевском районе 

принято в члены ВЛКСМ около 

двухсот юношей и девушек. Бо-
лее ста комсомольцев приехало 
сюда после демобилизации из ря-

дов Советской Армии. 
Большинство прибывших на-

правлено ка работу в промышлен-

ные предприятия, в колхозы и 

совхоз района. 

Экскурсия 
в Ленинград 

Культурно, с большой пользой 
для себя, проводят воскресные дни 

рабочие и служащие центральных 

механических мастерских треста 

«Ленинградсланец». Они совер-

шают массовые выезды за город, 

экскурсии. 

Особенно интересной была пос-

ледняя экскурсия в Ленинград, 
проведенная в минувшее воскре-

сенье. Более сорока человек по-

бывали в Эрмитаже, в Русском 
музее и в других замечательных 

местах города-героя, познакоми-

лись с историческими памятника-

ми. 

На хлебозаводе 
Вы еще спите, когда .хлеб, ко-

торый будете утром кушать, вы-

нимают из горячей печи на хле-

бозаводе. Более четырнадцати ты-

сяч штук румяных, поджаренных 

саек, батонов, плетенок, булочек 
выпускает ежедневно Сланцев-
ский хлебозавод. 

В соревновании, за высокое ка-

чество продукции первое место 

занимает бригада, которой руко-

водит М. Г. Терентьева. 
Благодаря отличной работе те-

стодела А. Маслаковой, рабочей 
Г. Евграфовой покупатель мажет 

купить к чаю свежую вкусно-

пахнущую булку. 

Молодежь 
учится 

Молодые рабочие ст 

го управления треста 

градсланец» успешно т 

производстве. Многие 

изъявили желание в 

учиться в школе рабоч 

жи. Окончившие успе 

в прошлом году, персе 

дующие классы. 

Рабочие, ймеющие н 

вое среднее образован 

заявления о приеме в в 

го подано более двадца 
нг+.й. 

Всем 
нашлась 

работ 

Никто из пионеров г 

ков не сидит сейчас 
Одни помогают колхоз 

работают нишколы 

ках, а третьи собираю( 
венные растения. Особи 
лось это дело по душе 
ковской. Она. уже сдаг 
цевекую аптеку более 
ромашки. Около 700 г 
карственных трав соб] 
Гавриленко и Люся Ек 
го пионеры и ткольн 
Сланцы сдали в автев 
граммов лекарственные 

В книжном 
МагаЭин 

Многолюдно в эти д 
зиме Леикниготорга 
Среди покупателей ино. 
ся. Одни приобретают 
другие—карандаши, Р' 
ко за 8 дней этого нес 
но школьно-письмению 
лежиостей более чем в 
цать тысяч рублей. 

Редактор И.  

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Для работы в геологоразведочной партий требуют 
на рубку просек. Оплата труда сдельная. 

Обращаться по адресу: д. Подкино, контора партнi 

Торговля подержанными вещами и вещами домашне 
на колхозном рынке в поселке Большие Лучки за ынеот 
августа 1956 года и переносится на колхозный Р 
Сланцы. 
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